

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

A l'Archevêché. — Suivant leur habitude, les membres du Conseil Supérieur et du Conseil Particulier de la Société Saint-Vincent de Paul, accompagnés de l'aumônier général, Mgr H. Têtu, et de plusieurs confrères des différentes conférences, sont allés dimanche, au salon de l'Archevêché, présenter leurs hommages à Son Éminence le Cardinal à l'occasion du nouvel an.

M. C.-J. Magnan, président du Conseil Supérieur s'est fait l'interprète de ses confrères pour dire à Son Éminence toute la joie qu'ils éprouvaient à venir ainsi lui présenter leurs meilleurs vœux.

M. Ed. Foley, a aussi offert à Son Éminence, les bons souhaits de ses confrères irlandais.

Son Éminence a ensuite remercié et béni ces généreux apôtres.

Feu l'abbé P. Vincent. — Lundi matin, avaient lieu, dans la Chapelle huronne, de Lorette, les funérailles de M. l'abbé Prosper Vincent, ancien curé de Valcartier, décédé à l'Hôtel-Dieu de Québec, le 8 janvier.

C'est S. G. Mgr Paul-Eugène Roy qui a chanté le service, assisté de Mgr Amédée Gosselin, comme archi prêtre, et de MM. les abbés Aurelius Michaud, curé de Valcartier, et J.-J. Hunt, aumônier de l'hospice de Saint-Joseph de la Délivrance.

Assistaient au service : Mgr F.-X. Gosselin, curé de Lévis ; MM. les abbés L. Lindsay, de l'Archevêché, Ap. Gingras, de l'Hospice, C.-A. Collet, J. Bergeron, ancien curé de Saint-Raymond ; Maguire, curé de Sillery ; Ls Garon, aumônier du Bon Pasteur ; J. Galerneau, de Charlesbourg ; C. Giroux, curé du village Huron, C. Arsenault, curé de St-Ambroise ; Jos. Lacasse, vicaire à Lévis ; V. Grenier, vicaire à Jacques-Cartier ; Ls Carrier, curé de Pintendre ; E. Nadeau, du Séminaire ; U. Brunet, H. Martel, curé de Stoneham ; G. Giroux, ancien curé de la Jeune Lorette ; L. Picher, de Saint-Léonard ; O. Savard, de Saint-Pierre, I. O. ; O. Godbout, de N.-D. des Laurentides, Jules Dubeau, Ovide Laroche, vicaire à la Jeune Lorette ; A. Chouinard, vicaire à l'Ancienne Lorette ; G. Darveau, vicaire à Charlesbourg ; Ls Turgeon, de l'Action Sociale.

Son corps a ensuite été déposé dans la crypte de la chapelle huronne.

Décès d'un prêtre. — Une lettre reçue à Québec, ces jours derniers, annonce la mort de M. l'abbé Théodule Blais, arrivée le 10 juin dernier, à Santa Cruz, Trinidad. M. l'abbé Blais, né à Saint-Roch de Québec, appartenait au diocèse de Burlington. Il était âgé de 54 ans.